

# 一言らんに寄せられた市民の声 (一部)

○給食実施と給食費不払いは全く別次元のことですので当要望に対して給食不払いの話は持ち出さないようお願いします。(住之江区)

○今の子どもたちに共同生活を学び、平等に給食することが楽しい日々えられます。「一人っ子」になりがちな中で大切です。(西淀川区)

○中学校の給食は絶対必要だと思う。大阪市全校での完全給食をめざすべきなのに廃止なんてありえない。検討しなおすべき！ 誰も喜ばないことをなぜするのか、納得できない。お金がないなら自分たちの手当を減らせ！ と思われても仕方ないですよ(住吉区)

○「子どもを大切に育てたい。健康で勉学に励んでほしい」と親は願っています。食事は大切な要素ですが毎日のことで昼食がパンだけとか、冷凍食品の詰め合わせなどにもなってしまいます。バランスがとれた温かくてみんなと同じ食事をたべてほしいです。(住之江区)

○中学生といえば食べ盛り、お弁当には汁物も入れられず、栄養的にも作り立てでないため、不足したり、偏ったりします。家の都合でコンビニ弁当も多々あると聞いています。運動クラブ等で朝練があり、

○どうして急いで給食の廃止が決定となったのでしょうか？ 実際に給食を食べていない教育委員会と市長の意見を重視するなんて！！ 「食育」が問題になっている現在、教育の一環として、

○どうして急いで給食の廃止が決定となったのでしょうか？ 実際に給食を食べていない教育委員会と市長の意見を重視するなんて！！ 「食育」の観点からするなら給食を全校で実施するのが望ましいはず。給食が廃止となることで弁当やお金を持ってこれない子は友達が食事する間、どこで過ごせばいいのですか？ ソーシャルスキルが増えることもあるのではないか？ 現場の声を聴いて下さい。給食がどれ程大切なかを？ (浪速区)

○どうぞよろしくお願いします。(港区)

○私は病院で栄養士をしています。生活習慣病の患者さんや糖尿病の方の栄養指導を行っています。やっぱり小中学校でどの様な食生活食育を行っているかで行動変容もおこし易く、まさに体験が説得力があります。4人の子どもの弁当をずっと私自身つくってきましたが、親の生活も大変で様変わりしています。(東淀川区)

○食の大切さが学べ、同じ食事が食べられる給食の実施をして下さい(住之江区)

○ぜひ、公約を守って実施して下さい。私も給食をすごく大事だと思っております。(浪速区)

○早く中学校給食を開始して下さい。(天王寺区)

○お弁当は一番に腐る心配があります。他に男子生徒になると、中学生にもなって母親の作った弁当を持って行くのがはずかしいと言って買い食いが多くなり風紀の乱れも心配になります。給食は栄養バランスが整っており母親としても安心です。(東住吉区)

○成長期の子どもにバランスのとれた栄養が必要です。それには給食が一番良いと思います。ぜひ、給食を続けて下さい。お願いします。(淀川区)

○淀川区美津島中学校では2008年より給食が廃止になり、せっかく給食室もあるのに利用しないのはおかしい。給食費はカード式にするなど、給食費未納がなくなる方法も考えながら中学校給食を実施してほしい。(淀川区)

○学校で食べるお弁当、彩りよく栄養バランスも考え普通なら楽しく作れるところ、日々の生活だけで正直目一杯です。粗末なおかげ等、子どもはそれでも良いと言ってくれますが、大人の親の私にすれば辛いところです。給食費も要りますが皆と同じ食べ物を願いたいです。(鶴見区)

○平松市長は中学校の給食を継続せよ(此花区)

○大阪市を良くするため平松邦夫殿は市長に名乗り出たのでせう。しっかり頑張って戴きたい。日本を背負ふ子供達のため良き大阪市にしてほしいです。(此花区)

○大阪市のすべての中学校で直営自校方式による完全給食を実施して下さい。できるだけ早く実現して下さい。(城東区)

○働く母親のため、ぜひとも実施してもらいたい。是非給食の実現を！(生野区)

○全中学校に完全給食を実施して下さい。お願ひ致します。ぜひ、ぜひお願ひ致します。(西淀川区)

○お弁当だと栄養バランスを考えるのが大変だけど、給食なら栄養バランスもよく温かい物も食べられるので給食にしてほしいです。(東住吉区)

○市長さんが公約を守ろうとして下さっても、議会と教育委員会が反対していると思います。教育委員会は何のためにあるのでしょうか。子供達の食を守る義務を果たすべきです。学校給食法に従うべきです。中学校給食ゼロの市なんて本当になきません。中学校を荒廃させたいと思っているのでしょうか。(平野区)

○私の子どもは今年の4月に中学3年生になりますが、今すぐに給食を再開してほしいのはやまやまでですが、次世代の子ども達には実現させて頂きたいです。(淀川区)

○平松市長さんは公約を守って下さい。学校給食を実施して下さい。選挙で勝つための出鱈目だったのですか。(東淀川区)

○格差社会の中で、とりわけ公的機関による給食があることは子どもの成長にとって必要な栄養をしっかりとらせる大切なことだと思います。なぜなら、とくに中学生は女子では無理なダイエットに対し、男子ではスポーツ等での体力消耗に不可欠な回復力を高めるために重要なことと考えています。(東住吉区)

○同和対策の終結で、中学校で完全給食を！！(平野区)

○学校給食だとバランスも良くあたたかいものを食べることができ、作って下さる方々がそばにいるというのも、ありがたさが少しでも伝わり良いと思います。好きなものを買って食べたりするようになるとますます食生活の乱れにつながるのではと不安に思います。ぜひ学校給食をお願いします。(住吉区)

○私は52歳ですが、私の中学生の時代はたしか2年生から給食がありました。おいしかったです。大阪に出てきて大阪市が給食でないのにはびっくりしました。子どもが今年から中学校へ入学します。それまでにはと、ずっと思っていました。小学校では給食について、いたれりつくせりな位の指導があって、中学に入ったら全くなくなるのは不自然です。成長期に入り栄養のバランスが必要な時でもあるのに。また、給食のあるところは非行も少ないというデータもあると聞いています。大阪市は食育推進を行っているのなら、まずは中学校給食からではないでしょうか。「親の愛情を毎日の弁当で」などというすりかえは止めて欲しいです。(大正区)